

Pourquoi les chats retombent toujours sur leurs pattes ?

Autrefois, les chats étaient des animaux très maladroits ; lorsqu'ils chutaient, ils retombaient toujours sur leur dos. Cela leur faisait atrocement mal...

Un jour une lionne, alertée par les pleurs d'un jeune chat sauvage, vint le voir et lui demanda : « Pourquoi pleures-tu Chat ? ». Le jeune chat lui répondit qu'il pleurait parce qu'il avait mal au dos et qu'il aimerait pouvoir retomber sur ses pattes à chaque chute. La lionne promit de l'aider à condition qu'il accepte de devenir son enfant, car elle n'en avait pas. Le chat accepta. La lionne avait des pouvoirs magiques, tellement magiques que si elle le voulait, elle aurait pu décrocher le soleil dans le ciel. Elle lança un sort, demanda au chat de sauter depuis le sommet d'un arbre pour vérifier que sa magie fonctionne bien. Après une petite hésitation, le chat sauta et atterrit sur ses pattes. La magie de la lionne avait bien fonctionné.

Depuis ce jour, tous les chats retombent toujours sur leurs pattes.

Clara et Shaima

